



Dialogues d'exilés durant le repas

La troupe Groupe B présente aujourd'hui, à 12h, son spectacle «Dialogues d'exilés», dans le hall du théâtre Nebia. Cette courte pièce, qui s'inscrit dans le cadre de Midi, théâtre, reprend le texte de Bertolt Brecht. Au lendemain de l'incendie du Reichstag, l'écrivain s'était vu contraint de fuir l'Allemagne nazie. Il s'est réfugié d'abord en Europe (Suisse, Danemark, Suède et Finlande) avant de partir pour les Etats-Unis en 1941. Ces dialogues ont été rédigés durant cette période d'exil, mais ne seront publiés qu'après la mort de l'auteur. Infos sur www.nebia.ch **C-MAS**